

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 001-2015-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C

INFRAESTRUCTURA DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA ANDRES AVELINO CÁCERES DE ALTO TAMBILLO – SAN IGNACIO EMPIEZA SU SEGUNDA ETAPA



Ambas etapas vienen siendo financiadas por parte del Gobierno Regional de Cajamarca, una obra más que pasa a la cartelera de Instituciones Educativas construidas en su nueva gestión 2015-2018.

Tras casi estar culminada la primera etapa de la I.E N° 16625 Andrés Avelino Cáceres del caserío Alto Tambillo, San Ignacio, con la llegada de la Dr. Zulema Chilón Pérez Gerente Sub Regional Jaén - San Ignacio, el Director de la UGEL Prof. Asael Córdova Dávalos y la Directora, Prof. Elida Llaxahuanca Sánchez, se firmó el acta donde se hizo entrega oficialmente el terreno para la construcción de la segunda etapa. Esta parte será construida con un presupuesto de 1 millón 512 mil nuevos soles, obra del Gobierno Regional de Cajamarca a través de la empresa constructora Consorcio Alto Tambillo.

La Prof. Elida Llaxahuanca Sánchez, aún directora de la I.E N° 16625 Andrés Avelino Cáceres se mostró contenta de ver que poco a poco tan anhelada obra se va construyendo, la primera está casi culminada donde se invirtió un aproximando de 1 millón 800 mil nuevos soles.

Padres y madres de familia del lugar expresaron su satisfacción porque es una moderna infraestructura que albergará a dos niveles, primaria y secundaria, totalmente equipada, además contribuirá en la mejora de la calidad educativa, la obra deberá estar culminada antes de marzo, mes en que se inician las clases a nivel nacional.

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

Se Agradece su Difusión.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL SAN IGNACIO**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”